



■ Photo finale pour tous les récipiendaires, à l'issue de la cérémonie. Photo Carlos Soto



■ Roger Trioulaire transplanté d'un rein il y a 25 ans. 3^e aux championnats du monde des transplantés en Argentine sur 100 m dos. Photo Carlos Soto

VÉNISSIEUX

La Ville célèbre ses sportifs

Initiative. Ce vendredi soir à la salle de cérémonie de la mairie, la municipalité a honoré les sportifs de haut niveau.

Dix-huit sportifs individuels et quatre équipes ont été récompensés. Ils ont reçu des mains du maire, Michele Picard, de l'adjointe aux Sports, Andrée Loscos, et de Francis Rambeau, président de l'OMS (Office municipal du sport), de beaux trophées ainsi que divers cadeaux.

Dans la catégorie diamant, on retrouve Stéphane Moreira (AL Charreard twirling bâton) vice-champion du monde et champion d'Europe

catégorie deux bâtons.

Dans la catégorie or, le champion de France de marche, Kévin Campion (AFA Feyzin-Vénissieux), le champion de France de karaté contact, Mathieu Greco (Bunkai Karaté Do) et les championnes de France universitaires de karaté, Mélody Guinet, Nabil Kherfi et Kévin Aouf.

La municipalité a tenu également à honorer par des trophées honneur, Raphaëlle Abeille et Véronique Guichard des nageuses cham-

pionnes d'handisport lyonnaises. Françoise Matitch, Pascale Rotsaert, Nina Beccane tous d'AFA Feyzin-Vénissieux, ont brillé lors des récents championnats du monde d'athlétisme vétérans. Rudolph Geoffroy, toujours de l'AFA, qui a participé avec succès à la Badwater. avec ses 217 km et 4 000 m de dénivellé dans le Désert de la mort (États-Unis) ou Roger Trioulaire l'ex-postier transplanté d'un rein 3^e aux Jeux mondiaux en Argentine. ■

D'autres sportifs ont été honorés. En individuel. Catégorie bronze : Valentin Videmann (AFA), Christophe Da Silva (Bunkai Karaté Do), Kamil Merah (Sen No Sen Karaté), Hamid Babouche (Taekwondo Vénissieux). Par équipes. Catégorie bronze : Équipe féminine seniors du Sen No Sen Karaté, équipe masculine Rhône-Alpes du Sen No Sen Karaté, équipe seniors de l'AL Charreard twirling bâton. Catégorie or : Équipe féminine seniors Rhône-Alpes du Sen No Sen Karaté.

« La ville est fière de ses champions »

Michèle Picard, maire

« Vous savez d'où vous venez, de ce formidable vivier que forment le sport scolaire et le sport amateur. La ville est fière de ses champions, fière de pouvoir compter sur des champions citoyens. Alors, bravo à chacun de vous et bravo de porter aussi haut les couleurs de notre ville. »